

Med-Estades

5 Pièces

130 m<sup>2</sup>

Réf. 85083687

2 300 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa provençale plus maison d'amis, d'une surface habitable actuelle de 130 m2 et de 4 chambres, sur un agréable terrain de plus de 2 800 m2 avec piscine et garage. La maison offre des espaces agréables et ensoleillés, le confort de 2 maisons indépendantes et un garage. Vous avez la possibilité d'agrandir la maison et de réaliser un étage supplémentaire (selon les règles de construction actuelles, vous pouvez réaliser jusqu'à 500m2). Cette propriété bénéficie d'un emplacement parfait : quartier résidentiel calme, à proximité des plages et du port de plaisance de Port Grimaud ; le ...

Charming, provencal villa plus guest house, with currenty 130 m2 and 4 bedrooms, on a nice plot of more than 2,800m2 with pool and garage. The house offers pleasant, sunny spaces, the comfort of 2 detached houses and a garage. You have the possibility to enlarge the house & realise extra floor (according to the current building regulations you can realise up to 500m2). This property has a perfect location: quiet, residential area, close to the beaches and marina of Port Grimaud; the centre of the charming village of Grimaud is only +/- 1000m - so you can easily walk to the bakery for your fresh ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

